

03/09/2024, à Roanne

Le 14 mai 2024, restera à jamais gravé dans les mémoires des agents pénitentiaires.

Deux de nos collègues étaient sauvagement exécutés par des voyous sans foi ni loi, lors de l'extraction d'un détenu à Incarville dans l'Eure.

Face à ce drame, **l'UFAP-UNSa Justice** espérait une remise en cause de l'administration pénitentiaire.

Hélas, le 14 mai semble déjà bien loin ...

Force est de constater que l'on organise encore régulièrement des extractions avec des agents non armés au centre de détention de Roanne.

A cela s'ajoutent des extractions pour des prétextes complètement ubuesques, les détenus sortent, parfois au milieu de la nuit, pour un mal de dos, pour une crise d'angoisse ... STOP à l'encombrement des hôpitaux pour rien et à la mise en danger des agents pénitentiaires pour des broutilles.

L'UFAP-UNSa Justice demande une remise à plat des pratiques qui consistent à sortir les détenus n'importe quand pour des motifs risibles.

L'UFAP-UNSa Justice demande l'arrêt définitif des escortes non armées.

Cet été a permis aussi de mettre à jour, l'impossibilité d'assurer les gardes statiques pour les ELSP du centre de détention de Roanne.

L'UFAP-UNSa Justice exige qu'une véritable solution pérenne soit trouvée pour les gardes statiques.

Il est temps que l'administration pénitentiaire et les forces de sécurité prennent leurs responsabilités afin d'établir un protocole adapté.

De toute évidence la détention ne peut pas fournir d'agent en plus et les ELSP ne sont pas assez nombreux !!!

L'UFAP-UNSa Justice invite nos dirigeants à constater la fin d'un âge d'or où on pouvait à peu près tout donner au détenu sans que cela n'ait un impact à ce point marquant sur le fonctionnement des structures. Cet âge d'or est révolu, si cette prise de conscience n'était pas réalisée, il y a matière à penser que le drame d'Incarville, se reproduira !!!

Pour **l'UFAP-UNSa Justice** J. PICORNELL